

La super héroïne

Bonjour je vais vous raconter une histoire magnifique.

Aujourd'hui Mardi 16 novembre j'allais à l'école. Normal non ?

Bref, je vais dans la cour, je mange un magnum, puis je joue au ballon avec Emma mais le ballon est tombé dans les buissons.

-Je vais le récupérer surgit Emma.

-Non j'y vais !

-D'accord, je vais dans les buissons .

Je vois une lettre voler dans les airs, je l'attrape. « Pour Aurélie Cartier ». Je l'ouvre, elle est pour moi. Je lis la lettre : « *Bonjour Aurélie êtes admise à l'école des super héros retrouvez-nous place du 8 septembre* ».

Je retourne la lettre et j'écris ma réponse au dos de la feuille. Ma réponse est oui !!! On y va en se téléportant : « *Oui on est arrivés !* ». *Magnifique, c'était magnifique !* J'ai continué ma vie (normalement) sans compter les pouvoirs mais cette fois j'étais à l'école des Super Héros.

Fin, Ana.

